

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions PORT-GENTIL/LISTE ÉLECTORALE : LE RR APPELLE À LA MOBILISATION



Photo : NGUIMBI Julie

LE week-end, le Rassemblement républicain (opposition modérée), par la voix de son président fondateur, Léguétsa Lélaga, a invité sa base politique à se faire enrôler massivement au moment de la révision de la liste électorale. Pour lui, la victoire du RR aux élections législatives et locales de 2023 passe par l'inscription sur ces listes. "Présentez-vous massivement dès les premiers jours dans les centres de révision, qui pour consulter l'existence de son nom, qui pour se faire enrôler, qui d'autre pour une radiation", a-t-il exhorté. De même, il a invité les militants qui n'en disposent pas, de se faire établir, le moment venu, la nouvelle carte nationale d'identité. Car la CNI, à côté d'autres comme le passeport, donne accès au bureau de vote. "Le vote est un devoir civique, nous devons mettre tous les atouts de notre côté pour l'accomplir et glaner des victoires dont notre parti a besoin pour marquer son existence", a-t-il indiqué, en insistant sur le respect des institutions républicaines. Des messages traduits dans diverses langues pour une meilleure imprégnation. Avant cette sortie, le RR a mené une opération de salubrité au marché Paul-Moukala, dans le 4e arrondissement.

PORT-GENTIL : "THE ART QUEENS" VOIT LE JOUR !



Photo : Jean Paulin Allogo

PLUSIEURS femmes de Port-Gentil se sont constituées en collectif dénommé : "The Art Queens". Entendez : "les reines de l'art". Les labels artistiques regroupés au sein de ce collectif font dans l'art de l'épicerie fine bio : infusions et tisanes bio, savonnets aux pétales de roses ; cocktails gingembre et d'ananas, confitures, etc. La plateforme fait aussi dans la conception des gâteaux et réalise des accessoires en pagne : porte-clés, babouches... Implantée au bord du canal en face de la 8e région militaire, "The Art Queens" est une boutique de créations faites main, qui regorge de différentes créations made in Gabon de différentes artistes. Elle met également en valeur l'art gabonais et l'entrepreneuriat féminin. "Toutes nos réalisations sont faites avec des produits locaux, et pour ce qui est alimentaire, c'est essentiellement du bio", a confié l'une des femmes du collectif, visiblement joyeuse. L'initiative va servir certainement d'exemple à d'autres femmes de Port-Gentil ou d'ailleurs.

RAD & JPA

Tchibanga : les structures de base invitées à ratisser large

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Tchibanga/Gabon

RATISSER large en vue de l'élection d'Ali Bongo Ondimba à la présidentielle prochaine, c'est la substance du message livré le week-end écoulé à Tchibanga par le ministre de l'Économie numérique, Jean-Pierre Doukaga Kassa et les autres cadres locaux du PDG à l'endroit des responsables des 7 fédérations que compte le parti au pouvoir dans cette localité.

Ces retrouvailles ont aussi été l'occasion pour le membre du gouvernement, accompagné des ministres Rodrigue Mboumba Bissawou (Communication) et Jean-Pierre Boussougou (délégué à l'Habitat), d'inviter lesdites structures de base, en présence de la secrétaire nationale 5, Edwige-Lydie Ignanga Mavoungou, à faire le "job" sur le terrain. L'enjeu étant de taille, et comme



Photo : CNB

Les ministres natifs et la SN5 à leur arrivée à la permanence du PDG à Tchibanga.

la commune de Tchibanga concentre plus de la moitié de la population nynoise, il a exhorté les responsables des 7 fédérations et, partant, le "provincial" et le "communal", à poursuivre le travail de mobilisation. Histoire de ratisser large en vue de la victoire de leur candidat dans Tchibanga et Mougoutsi.

"Nous avons besoin des militants électeurs. Donc vous devez faire un travail de mobilisation

massive au sein de vos fédérations. C'est un concours entre fédérations que je lance maintenant", a martelé Doukaga Kassa.

Le ton a également été donné par le ministre délégué, Jean-Pierre Boussougou, qui a exhorté les "camardes" de Mougoutsi à travailler de telle sorte que le taux d'abstention soit revu à la baisse. "La camaraderie c'est bien, mais le travail avant tout", a-t-il dit.

Mounana : réhabilitation de l'hôpital Jean-Claude-Andrault

Nadège ONTOUNOU
Mounana/Gabon

INSCRIT dans le plan de développement de la ville de Mounana, le projet de réhabilitation de l'hôpital Jean-Claude-Andrault, construit depuis les années 1960, est effectif depuis le 16 janvier 2023. Et ce, grâce à la responsabilité sociétale des entreprises (RSE) de la Comilog avec l'appui de l'État gabonais. Exécutés par l'entreprise locale ETS Arabo, les travaux ont été lancés en présence du maire de la commune de Mounana, Fabrice Ulrich Mouandzoudi, et des représentants de la Compagnie minière de l'Ogooué. Le coût desdits travaux est évalué à plus de 100 millions. "Nous, bureau du Conseil municipal de Mounana, les populations et toutes les personnes qui fréquentent cet établissement, nous



Photo : Nadège Ontounou

Officiels et ouvriers chargés de la réhabilitation de l'hôpital de Mounana.

nous réjouissons des travaux de réfection en cours de notre centre hospitalier qui accusait déjà le poids des années. Nous exprimons notre reconnaissance à Comilog et au gouvernement", a déclaré l'édile de la localité. Les travaux portent sur la réfection des bureaux du personnel médical, des salles d'hospitalisation, de la pharmacie de l'hôpital, du bloc accouchement et autres installations. Tout cela, pour un délai de 4 mois. "Le programme RSE mis en œuvre dans le bassin

minier de Moanda, Mounana et Bakoumba est un levier économique et social, qui tient compte des projets à impact social et fait du bien aux populations de cette partie du Haut-Ogooué", a reconnu le maire de Mounana. Sur ce, il a remercié le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour avoir inspiré la politique de la RSE dans nos localités. "Nous souhaitons que ce processus se poursuive avec tous les autres projets prévus en 2023 et pour l'avenir", a-t-il souhaité.